



**RÉUNION DU COMITÉ SUR LE TRANSPORT RÉGIONAL / REGIONAL TRANSPORTATION COMMITTEE
MEETING
29 JANVIER 2024 / JANUARY 29th, 2024
RICHIBUCTO**

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION</p> <p>Claudette Dupuis souhaite la bienvenue au comité.</p> <p>2. Introduction des gens présents</p> <p>Claudette Dupuis, Alexandria Arsenault, Julie Bernard, Ray Portugaliza, Normand Maillet, Christel Robichaud, Jean Hebert</p> <p>Jean-Charles Daigle (absent), Jeremy Leblanc (absent), Bea Patterson (absent).</p> <p>3. Déclaration de conflits d'intérêts</p> <p>Aucuns conflits d'intérêts sont déclarés.</p> <p>4. Adoption de l'ordre du jour</p> <p>Il est proposé par Normand Maillet, appuyée de Jean Hebert, que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.</p> <p style="text-align: right;"><u>Motion adoptée</u></p> <p>5. Adoption du procès-verbal du 11 SEPTEMBRE, 2023</p> <p>Il est proposé par Normand Maillet, appuyée de Christel Robichaud, que le procès-verbal soit adopté tel que présenté.</p> <p style="text-align: right;"><u>Motion adoptée</u></p>	<p>1. CALL TO ORDER</p> <p>Claudette Dupuis welcomes the committee.</p> <p>2. Introduction of those present</p> <p>Claudette Dupuis, Alexandria Arsenault, Julie Bernard, Ray Portugaliza, Normand Maillet, Christel Robichaud, Jean Hebert</p> <p>Jean-Charles Daigle (absent), Jeremy Leblanc (absent), Bea Patterson (absent).</p> <p>3. Declaration of conflicts of interests</p> <p>No conflict of interest declared.</p> <p>4. Adoption of the agenda</p> <p>It was moved by Normand Maillet, seconded by Jean Hebert, that the agenda be adopted as presented.</p> <p style="text-align: right;"><u>Motion carried</u></p> <p>5. Adoption of the Minutes of SEPTEMBER 11TH, 2023</p> <p>It was moved by Normand Maillet, seconded by Christel Robichaud, that the minutes be adopted as presented.</p> <p style="text-align: right;"><u>Motion carried</u></p>
--	--

<p>6. Questions et réponses - voitures électriques avec Luc Daigle (Richibucto Motors)</p> <p>-Luc Daigle se présente – Directeur des ventes chez Richibucto Motors.</p> <p>-Il explique les deux (2) types de batteries pour véhicules électriques et le kilométrage que chacune peut atteindre.</p> <p>-Il explique les deux (2) systèmes de recharge différents, la charge rapide et la charge régulière. Il donne également une brève répartition des coûts de recharge d'un véhicule électrique.</p> <p>Le comité pose des questions à Luc, les questions portent sur l'entretien général d'un véhicule électrique et la garantie.</p> <p>7. Mise à jour du Département</p> <p>-Alexandria -Nous avons présentement 27 conducteurs bénévoles dans le système de Sigtic. Cinq (5) autres personnes attendent pour des documents.</p> <p>-611 clients dans le système de Sigtic.</p> <p>-Les trajets du 1er novembre au 29 janvier sont de 663 avec 891 arrêts.</p> <p>-Aucune date fixe pour la livraison de la fourgonnette, mais on nous dit que c'est la fin du printemps.</p> <p>8. Date de la prochaine réunion 22 avril, 16h, au bureau de la CSR de Kent</p> <p>9. Affaires nouvelles</p> <p>a) b) c)</p> <p>10. LEVÉE DE LA RÉUNION Il fut proposé par Normand Maillet que la levée de la réunion a eu lieu à 17h01.</p>	<p>6. Questions and answers - electric cars with Luc Daigle (Richibucto Motors)</p> <p>-Luc Daigle presents himself - Sales Manager at Richibucto Motors.</p> <p>-He explains the two types of batteries for electric vehicles and the mileage each can achieve.</p> <p>-He explains the two (2) different charging systems, the fast charge and the regular charge. He also gives a brief cost breakdown of charging an electric vehicle.</p> <p>-The committee asks Luc questions, the questions center on the general upkeep and maintenance of an electric vehicle and the warranty.</p> <p>7. Update of the Department</p> <p>-Alexandria -We currently have 27 volunteer drivers in the Sigtic system. Five (5) others are waiting for documents.</p> <p>-611 clients in the Sigtic system.</p> <p>-The drives from November 1st to January 29th are 663 drives with 891 stops.</p> <p>-No set date for delivery of the van, but we're told late spring.</p> <p>8. Date of the next meeting April 22, 4pm at the Kent RSC Office in Richibucto</p> <p>9. New Business</p> <p>a) b) c)</p> <p>10. ADJOURNMENT OF THE MEETING Moved by Normand Maillet that the meeting be adjourned at 5:01.</p>
---	--

--	--